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Entrevista a Álvaro Gutiérrez 

«Donde faltan parques de bomberos es 

en Orgaz y Montes, no en toledo» 

J. F. / Toledo - lunes, 6 de julio de 2015 

Una cuestión importante, porque afecta al tema de la seguridad, es la relativa al Consorcio de 
Bomberos. ¿Qué va a pasar con el parque de Toledo? ¿Se va a retirar el contencioso por la 
negativa a dar la licencia de obra? ¿Se va a valorar la creación de nuevos parques? 
Nuestra perspectiva es clara. Vamos a seguir apostando por poner en marcha aquello que nos 
dicen los técnicos. En cuestiones tan importantes como ésta, los políticos tienen que hacer 
caso y guiarse por los criterios técnicos, que son los que nos van a pesar en las decisiones, que 
deben ser justas, sensatas y, por supuesto, legales. Tenemos informes de técnicos de la propia 
Casa que aconsejan que por los tiempos de reacción debe haber miniparques en Orgaz y 
Navahermosa, porque Toledo está cubierto. Lo de la Bastida no lo vemos, pese al 
empecinamiento de Tizón. Hay que ser eficaces y efectivos, pero también con el dinero. El 
sentido común nos dice que en Toledo no hace falta parque, no así en la comarca de Orgaz y 
Los Montes. 
Entiendo, por tanto, que no tiene sentido seguir manteniendo el litigio con el Ayuntamiento de 
Toledo en relación con los terrenos de la Bastida. 
No tiene ningún sentido y será otra de las cuestiones que el diputado de este área tendrá que 
ver y abandonar cualquier tipo de pleito que se tenga en este sentido. 
Los bomberos se quejan de que hay un porcentaje muy alto de interinos y que esto ha servido 
para poder ‘jugar’ con ese miedo que puede suponer no tener garantizado el puesto de 
trabajo. ¿Se van a celebrar oposiciones? 
Yo creo que la gente trabaja mejor cuanto mejores son sus condiciones. El miedo no es bueno 
para nada, y menos en los trabajos, donde la gente tiene que trabajar con seguridad. Soy 
partidario de que los bomberos tengan seguridad, lo cual no significa que no pueda haber 
interinos. Habrá que ver qué es lo que se puede hacer, porque hay que ver la normativa de la 
función pública para ver si se pueden sacar plazas o transformarlas, con concursos públicos y 
todos los parabienes de la Administración, en fijas... Habrá qué verlo 
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